



## ¿Seguro escolar de salud mental?

Una de las principales preocupaciones de nuestra sociedad es la salud mental y el bullying en estudiantes, especialmente porque las víctimas de esta violencia y acoso escolar, lo sufren de manera constante, incluso a través de las redes sociales. En este contexto, surge la pregunta de si el seguro escolar cubre las consecuencias del bullying, tanto físicas como psicológicas. En nuestro país,

el seguro establecido ofrece atención médica gratuita en centros de atención pública, para alumnos afectados por accidentes que sufran a causa o con ocasión de sus estudios o en su práctica. Sin embargo, no existe claridad sobre la cobertura en materia de bienestar mental.

Carolina Bardisa, académica Derecho,  
Udla, sede Concepción